Tamarigakuen Compulsory Education School



玉里学園通信

NO. 6

令和6年7月2日

★星に願いを!!★



7月7日は七夕です★前期課程の昇降口に飾られた笹には、子供たちが一生懸命に書いた願い事が飾られています。「100点がとれますように・・」「いつまでもみんな一緒でいられますように・・」「おばあちゃんが長生きしますように・・」「友達といっぱいなかよくなれますように・・」「将来大金持ちになれますように・・」など願い事は様々です。後期課程の生徒も足を止めて願い事を書く姿が見られます。

みんなの願いが『天の川』に届きますように・・・★

*七夕飾りを提案してくれた皆さん!ありがとうございました★

★いよいよ!今日から中央地区!★

今日からいよいよ!中央地区大会がはじまりました。

東茨城郡総合体育大会の結果は以下のとおりです。郡総合体育大会では、すべての競技を 観戦することができました。大会に向けて一生懸命に取り組んできたことが子供たちの試合 の様子から伝わってきました。そして、試合後の子供たちとのかかわりからも顧問の先生方 の熱い思いが伝わってきました。

<東茨城郡総合体育大会結果>

・卓球部:個人戦ダブルス3位(満汐海翔さん・中嶋啓人さん)★中央地区大会出場★(7月3日)

・サッカー部:1勝1分1敗

·野球部:1回戦 快勝 準決勝 惜敗

・男子バスケット部:1回戦 惜敗

・女子バスケット部:1回戦惜敗

・ソフトテニス部:団体戦優勝

★中央地区大会出場★(7月3日)

個人戦3位(金子芽依・加籠六彩音ペアー)★中央地区大会出場★(7月2日)

3位(長谷川碧海・片岡和香ペアー)★中央地区大会出場★(7月2日)

どの競技も真剣に取り組む子供たちの姿は輝いていました。そして、顧問の先生方の全力 で審判をする姿には頭が下がる思いで観戦していました。感動をありがとうございました。

♥朝読書♥

玉里学園では、全学年で『朝読書』を実施しています。登校し、朝の準備を行います。そして、各自『朝読書』がスタートします。

さて、『読書=よいもの』というイメージがありますが、具体的に小学生にはどのような効果があるのか興味深い記事を見つけたので紹介します。ベネッセ教育総合研究所が分析し研究結果を発表しています。

① 読書量の多さと学力(国語・算数)の関係性については密接に関係している。

② 読書は夢中になる体験や心理的な安定につながる ⇒学習意欲を底上げするためには、「夢中体験」が効果的 ⇒読書量が多い程「心が落ち着く」傾向がある



*本校では | 年間で、前期課程50冊・後期課程30冊の本を読むことを目標にしています! 夏休み!市図書館等でたくさんの本に出会って欲しいと願っています。